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Nach Rücksprache mit dem Schulleiter der Brüder-Grimm-Schule,
Herrn Rainer Kries, hält er unsere Belastungen durch die beiden
Haltestellen ebenfalls für nicht hinnehmbar. Er unterstützt daher mein
Antrag auf Verlegung der Haltestelle uneingeschränkt.

Für Rückfragen oder weitere Auskünfte stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

#u&K
Karl heller




